



Apoya IBM la educación en la Ciudad de Toluca

- *Dona módulos de cómputo “Pequeño Explorador” a DIF Municipal en apoyo al aprendizaje de ciencias y matemáticas*
- *200 niños de 7 estancias Infantiles, así como 20 maestros y 400 padres de familia; beneficiados con esta tecnología pedagógica*
- *Educación y Tecnología, los 2 factores clave que impactarán el futuro de las sociedades: IBM y DIF-Toluca*

TOLUCA, Estado de México, 19 de septiembre, 2012 – Como parte de su compromiso con la comunidad a través de programas enfocados a resolver aspectos sociales como la Educación entre otros, IBM entregó hoy diez equipos llamados “*Pequeño Explorador*” por primera vez al Sistema Municipal del Desarrollo Integral de la Familia (DIF), los cuáles apoyarán en la obtención de habilidades cognitivas de los pre-escolares de la capital del Estado de México

KidSmart es el programa de Responsabilidad Social de IBM para la educación infantil el cual consta de módulos de cómputo denominados “*Pequeño Explorador*”, tecnología pedagógica dirigida a la educación pre-escolar que ofrece asistencia a maestros y padres de familia basada en un modelo de integración curricular.

El kiosco llamado “*Pequeño Explorador*”, es un modulo multicolor que conjunta el potencial de un equipo de cómputo y programas de distintas disciplinas como matemáticas, ciencia básica y lectoescritura, para complementar el aprendizaje de niños de 3 a 7 años de edad.

El evento de entrega de los módulos que beneficiarán a 200 niños de 7 estancias Infantiles, así como 20 maestros y 400 padres de familia en la capital de Estado, estuvo presidido por la Mtra. María Elena López Barrera, Presidente del Sistema Municipal DIF Toluca, por el Ing. Antonio Olarra, Director Comercial de IBM en Toluca, y en representación del Alcalde de Toluca, Guillermo Legorreta Martínez, la Secretaria del Ayuntamiento Gabriela Gallardo.

Al recibir los equipos, la presidenta del DIF Municipal Mtra. María Elena López Barrera, manifestó ***“Es una realidad que en nuestro país exista la urgente necesidad de disminuir muchas brechas; sin embargo, la digital es una que apremia, toda vez que el mundo se configura, funciona y ocurre a través de las nuevas tecnologías de información y comunicación”***, aseguró la funcionaria y agregó que gracias a apoyos como éste, es posible visualizar un futuro promisorio para las sociedades futuras de Toluca, de la entidad y por supuesto de México.

Por su parte el Ing. Antonio Olarra, mencionó la importancia del compromiso social de IBM: ***“Desde su fundación -en 1911-, IBM ha mantenido un compromiso de largo plazo con la sociedad. Este compromiso, junto con una cultura sustentada en sólidos valores compartidos internamente, ha permitido a la organización superar los 100 años de vida”***, y agregó, ***“IBM refrenda su compromiso con el Estado de México a través de acciones como está ya que considera que la Educación y la Tecnología, son los dos factores clave que impactarán el futuro de las sociedades”***.

Al respecto, la secretaria del Ayuntamiento y representante del alcalde Guillermo Legorreta Martínez, Gabriela Gallardo, comentó que con la firma del convenio va implícito el desarrollo de cada toluqueño, y refleja la responsabilidad de IBM con las ciudades más importantes del país. **“Al hacer uso de estas nuevas tecnologías estamos logrando ser más competitivos, eficaces y confiables”**, por lo cual celebró esta enorme oportunidad de compartir proyectos a favor de la niñez de Toluca.

IBM en México fue el primer país en el mundo donde implementó este tipo de tecnología de apoyo a la educación en áreas rurales con gran éxito, a través del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe), al que le ha entregado desde el año de 2001, más de 1,700 módulos y se encuentran operando en las 31 delegaciones estatales. Esta corporación ha destinado para el Estado de México un total de 75 módulos a lo largo de estos 11 años de convenios con la mencionada dependencia de la SEP federal.

Acerca de KidSmarts

Las estaciones “Pequeños Explorador” son soluciones tecnológicas donadas por la IBM a partir de su programa de Responsabilidad Social “Kidsmart”, de Educación Inicial, que suma los 40 mil módulos donados en todo el mundo, y de los cuales existen más de 2000 unidades de aprendizaje en México, que fueron donados al Consejo Nacional de Fomento Educativo (CONAFE) y otras dependencias gubernamentales.

Acerca de IBM

IBM ha sido líder en responsabilidad social y ciudadanía corporativa por 100 años.

Para conocer más acerca de estas iniciativas, por favor visite www.citizebibm.com

Para obtener más información sobre a IBM, visite <http://www.ibm.com/mx>

IBM en Twitter: @IBM_mx

Contactos de Prensa:

IBM México Susana Maldonado Comunicaciones Externas e-mail: smaldona@mx1.ibm.com Tel: +(52)55-5270-6502	Ibarrola & Asociados Susana Ibarrola Carreón Agencia de RP - GLOBAL PROVINTEK Cel. 04455 1333 3402, Pin BB: 27EFCD6F Twitter: @ibarrolayasoc
--	---